
ZÉ DA MULA QUER INFORMAÇÕES DE SERVIÇOS DE
FISIOTERAPIA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Especificamente de profissionais que atuam na EMEE Sérgio Alves Porto (Escola Especial),
onde o vereador solicitou cópia das folhas de ponto, bem como a carga horária, a forma de
contração e a remuneração de cada profissional.
Zé da Mula apresentou requerimento na noite de hoje, 5, durante sessão ordinária do
legislativo, pedindo maiores informações sobre os serviços prestados por profissionais
fisioterapeuta na unidade da Escola Especial, localizada na Avenida Prefeito João Pires Filho
(Marginal).
Para o parlamentar, o controle dos serviços realizados por fisioterapeutas na Unidade é de
extrema importância e por essa razão, a propositura foi apresentada e aprovada por
unanimidade dos votos.
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